

Vendargues

Doli et Prune amusent le public

Les enfants et leurs parents ont répondu nombreux à l'invitation des aides maternelles de la commune, pour assister au spectacle de cet après-midi de fin de semaine.

Quand le rideau s'est levé, on a vu, assises parterre bien sagement, deux poupées de son : Doli et Prune qui, dès le départ de leur petite maman Lili pour l'école, se réveillent, s'agitent et font plein de choses pour s'amuser pendant l'absence de la maîtresse de maison.

Bien sûr comme des "souris qui dansent quand le chat est parti", Doli et Prune font de la musique, se déguisent avec les vêtements trouvés dans le coffre, dansent et font participer les enfants spectateurs de leurs jeux et complices de leurs plaisantes facéties.

Mais la récréation ne dure qu'un temps, Lili rentre de l'école, Doli et Prune ramassent et rangent tout pour s'asseoir sagement comme si el-



Des poupées très vivantes et très complices des enfants.

les n'avaient pas bougé depuis le matin !

A la vue de ce spectacle, les enfants ne cachaient pas leur plaisir. Ils ont ensuite retrouvé Doli et Prune pour jouer de la musique, se faire photographier avec elles et ensuite déguster le délicieux goûter.

Ce spectacle merveilleux était préparé et exécuté par

deux artistes qui font partager leur passion au public. Leur duo s'appelle Totawami, qui est le nom d'un papillon qui, malgré sa brève existence, vous fait passer des instants magiques que vous n'oublierez jamais.

Un grand bonheur offert aux petits et tout aussi apprécié des grands. ●